

Postulat 242

GenussStadt Luzern 2024

Christa Wenger und Johanna Küng namens der G/JG-Fraktion vom 14. Februar 2023

Die Stadt Luzern soll nach Basel und Biel die nächste GenussStadt werden.

Bei jeder Ausgabe der Schweizer Genusswoche wird eine neue Stadt zur Botschafterin des Jahres ernannt. Diese engagiert sich dafür, eine Charta einzuhalten, die sie dazu verpflichtet, die Freude am Essen zu fördern. Die Charta hat neben der Freude am Genuss auch das Ziel, den Austausch und Begegnungen von Genuss-Akteuren zu begünstigen, die Organisation von Veranstaltungen anzuregen sowie lokale, authentische, gesunde und nachhaltige Produkte in den Fokus zu rücken.

Mit dem Label «Luzern – GenussStadt 2024» kann die Stadt die Themen einer umweltfreundlichen Ernährung direkt aufnehmen und die Förderung von nachhaltigen und regionalen Produkten in den Vordergrund stellen. Dadurch kann die Bevölkerung über die Qualität, Herkunft und Saisonalität von Lebensmitteln in einem genüsslichen Kontext informiert und von der Wichtigkeit von lokaler Produktion überzeugt werden.

Im Bewusstsein, dass urbane Zentren eine Schlüsselrolle bei der Veränderung von Ernährungssystemen spielen, kann die Stadt Luzern den künftigen Herausforderungen proaktiv begegnen, indem sie nachhaltige Brücken zum ländlichen Raum und zu allen Beteiligten der Lebensmittelbranche in der Region baut.

<https://www.gout.ch/de/>